

slowUp-Seetal 2018 – Wettbewerb

Drache gefunden! Wie heisst er?

Historische Entdeckung im denkmalgeschützten Bahnhof Baldegg. Im Zuge von Räumungsarbeiten wurde ein scheuer Drachen gefunden. Das Problem: Die Kommunikation.

Im Zuge eines Frühlingsputzes im alten Bahnhof fanden die Arbeiter das schnar-chende Tier im dritten Untergeschoss. Der arme Drachen muss dort Jahrhunderte geschlafen haben. Als der Drache zum ersten Mal ein Fahrrad sah, fauchte er fröhlich und drehte spontan viele Runden um den Baldeggersee. Genau das können alle Seetalerinnen und Seetaler am Sonntag, 19. August 2018 auch: Der beliebte slowUp lädt wieder alle Genusssportler die autofreien Strassen zu geniessen.

Die Liebe des Drachen zum Velofahren ist unübersehbar und somit wurde das her-zige Tier spontan zum Aushängeschild der diesjährigen Austragung ernannt. Die Kommunikation zwischen Tier und Mensch ist allerdings schwierig. Ebenfalls unbe-kannt: Sein Name! Auch die neu gegründete Seetaler Hochschule für Drakologie auf Schloss Heidegg konnte auf Anfrage nicht weiterhelfen. Darum der Aufruf an die Bevölkerung: «Wie soll der Drache heissen?»

Das OK slowUp Seetal 2018 freut sich einen Wettbewerb lancieren zu können. Bis am Sonntag, 1. Juli 2018 dürfen und sollen vielen Namensvorschläge eingeschickt werden. Anschliessend tauft das OK den niedlichen Drachen auf seinen «neuen» Namen und beschenkt den Namenspaten mit zwei Tageskarten auf den Pilatus (den «Drachenberg»). Die Namensvorschläge dürfen an die E-Mail-Adresse drachen@slowup-seetal.ch zugestellt werden. Mehre Vorschläge pro Person sind möglich. Auf einen rauchenden slowUp 2018 im Drachentaal Seetal.

Nationale
Hauptsponsoren

MIGROS



Nationale
Sponsoren

suva



Nationaler
Co-Sponsor



Regionale
Hauptsponsoren



valiant



Versorgt mit Lebensqualität

Was ist ein slowUp?

Ein slowUp ist ein autofreier Erlebnistag. Die Strassen werden für den motorisierten Verkehr gesperrt. Ob per Velo, mit Skates, zu Fuss oder mit einem skurrilen muskelbetriebenen Gefährt – die Strasse gehört für einmal ganz den Genusssportlern. Dabei geht es nicht um einen sportlichen Wettkampf, sondern um erlebnisorientiertes und beschauliches Fortbewegen durch eine wunderschöne Gegend, wo ein kulinarisches und kulturell attraktives Rahmenprogramm angeboten wird. Ein slowUp ist ein Bewegungstag für Genusssportler und ganz besonders für Familien.

Seetalstrasse gesperrt

Am 21. August sind mehrere Strassen von 10 – 17 Uhr gesperrt. Nur im absoluten Notfall sind sie befahrbar. „Betroffene Bewohner sollen sich entsprechend vorbereiten und ihre Autos wenn nötig am Vorabend wegstellen“, sagt Thomas Kathriner, Verantwortlicher für das Ressort Route & Sicherheit am diesjährigen slowUp. Die SBB setzt Sonderzüge ein, um Platzprobleme zu verhindern. Genauere Informationen über die gesperrten Strassen erhalten die Anwohner unter der Hotline 0800 00 6280 oder unter www.slowup-seetal.ch.

Kastenbeitrag

Nationale
Hauptsponsoren

MIGROS



Nationale
Sponsoren

suva



Nationaler
Co-Sponsor



Regionale
Hauptsponsoren



valiant



Bilder sep. angeliefert



Weitere Motive («Hintergründe») sind gut möglich!